
 
 

 
                                             

                               Al personale Docente e ATA 
 

OGGETTO: Verbale sintetico dell'incontro RSU e Dirigente Scolastica del 30.01.2024 
 
                     Il giorno 30.01.2024  presso la Direzione dell'I.C. di Ghedi, ufficio della Dirigente 
scolastica, si tiene l'incontro con le RSU e la Dirigente, per discutere del seguente ordine del giorno: 
 

1. continuazione delle trattative per il rinnovo del Contratto Integrativo d’Istituto 2023-24: proposta 

distribuzione risorse FIS della D.S. 

2. varie ed eventuali. 

  
L'incontro inizia alle ore 10:15 con la presenza delle parti che seguono: 

Dirigente scolastica. 
 

1. Dsga Quaini Marilisa su invito della Dirigente scolastica  
2. Agnese Martinelli (personale Rsa  A.A. SNALS)      
3. Carrara Maria Luisa (Insegnante Rsa CISL). 
4. Patisso Cinzia (RSU insegnante) 
5. Camozzi Marzia (RSU insegnante) 
6. Cimini Letizia (RSU insegnante) 
7. Ippolito Angela (RSU insegnante) 
8. Mascolo Anna (personale ATA-A.A) 
9. Santucci Pasquale ( personale ATA-C.S) 

 
presenta i punti all’o.d.g. 
 
La dirigente scolastica apre la seduta scusandosi per il ritardo della convocazione,  ma gli impegni 
seguendo 2 scuole sono molti e soprattutto avendo le OO.SS firmato il contratto nazionale il 
19/01/2024 abbiamo dovuto adeguare la suddivisione del FIS con i nuovi importi. 
Per quanto riguarda la parte normativa la ds  chiede un po' di tempo per sistemare  il contratto 
integrativo con la nuova normativa.  
Comunica che la componente UIL non è stata invitata in quanto non firmataria del CCNL scuola. 
Si passa ad illustrare la suddivisione degli importi FIS. 
La DSGA  informa che qualora venissero riconosciuti gli arretrati sul suo compenso, non li chiederà.   
La DSGA comunica che mantenendo sempre gli importi suddivisi nel precedente incontro di RSU,  
le ore subiscono una decurtazione del 10% circa,  in quanto l’importo orario è aumentato.  
Si passa a valutare la suddivisione delle ore docenti nell’organigramma dei referenti e commissioni.  
La Ds comunica che le ore del Prof. Rocca vanno ad incidere notevolmente sul FIS e propone di 
pagarne almeno una parte con altri fondi, si impegna a verificare la possibilità.  
L’ins. Ippolito chiede che anche ai referenti di team della scuola dell’infanzia gli venga riconosciuto 
un pacchetto di ore. Le RSU  concordano ma per il prossimo anno scolastico,  in quanto non è stato 
deliberato nell’organigramma. 
Le RSU chiedono di assegnare un pacchetto di ore ai referenti per la stesura dell’orario in quanto le 
ore impiegate sono numerose. L’ins. Patisso rinnova la richiesta che l’orario della primaria venga 
steso nel mese di giugno per l’anno scolastico successivo. La Ds comunica che la stesura a giugno 





 
 
non è molto  fattibile perchè l’organico viene assegnato nei mesi successivi,  a giugno si può solo 
ipotizzare le discipline dei docenti.  
Si passa a discutere la ripartizione del personale ATA .  Il collaboratore scolastico  Santucci chiede 
di inserire al punto 3 sulla flessibilità per progetti la dicitura “le ore verranno assegnate al personale 
che effettua il servizio”, inoltre chiede l’aumento al punto 5 “piccole manutenzioni” perchè lo scorso 
anno erano in due collaboratori  ad effettuarle,  ora è solo uno.  
Si passa alla discussione della richiesta presentata dalla docente Duina sul rimborso delle ore non 
retribuite negli anni 2020/21 – 2021/22 – 2022/23 come referente di motoria alla scuola secondaria 
di primo grado.  
La DSGA da un controllo effettuato comunica che per l’a.s. 20/21 non è stato pagato nulla  in quanto 
era periodo di Covid e non si sono effettuate attività. 
Per l’a.s. 21/22 nell’organigramma non erano inserite le ore da destinare , mentre per l’a.s. 22/23 si  
possono riconoscere 14 ore in quanto le ore indicate nel prospetto Fis erano riferite al pagamento 
delle ore di insegnamento retribuite con i fondi MIUR. 
Le RSU concordano vista la documentazione agli atti.  
L’ins,. Carrara chiede alla dirigente scolastica di poter recuperare le ore su i progetti didattici. La Ds 
specifica che l’unica possibilità di recupero può essere effettuata su progetti didattici deliberati nel 
PTOF, mentre sui viaggi d’istruzione non possono essere recuperate ore. 
 
 
 
 
La seduta è terminata alle ore 13.00 
 
Il segretario          
Martinelli Agnese             LA DIRIGENTE SCOLASTICA 

Prof.ssa Valentina Marafioti 
Documento informatico firmato digitalmente 

Ai sensi dell’art.24 D.Lgs 82/2005 e ss.mm.ii. 


